



Ada Tanggapan Bencana di Arena Pasar Malam

JOGJA—Selain mewadahi arena pertunjukan kesenian bagi masyarakat, Pasar Malam Perayaan Sekaten juga memberikan ruang informasi kemasyarakatan. Salah satunya ruang informasi yang dilakukan Pemerintah Kota (pemkot) Jogja yang terletak di sebelah barat panggung kesenian.

Di dalam anjungan kota ini terdapat lembaga, instansi atau LSM di bidang kesehatan, pariwisata, pendidikan dan lain-lain yang bernaung di bawah Pemkot. Masing-masing lembaga itu membuka stan kecil ukuran sekitar 2x3 meter.

Untuk menarik pengunjung,

setiap stan tersebut mendadani gerainya semenarik mungkin dengan aksesoris khas masing-masing stan. Misal stan Badan Penanggulangan Bencana Daerah

(BPBD), di dalam stan-nya dihiasi aneka foto dokumentasi kegiatan dan alat-alat peraga bencana seperti baju tahan api untuk bencana kebakaran dan layar LCD yang secara khusus menjadi media menyosialisasikan aktivitas BPD kepada pengunjung.

Kehadiran anjungan kota ini sangat dipresiasi Instruktur Bencana BPBD, Muji Raharjo. "Sosialisasi bencana itu penting. Derah Jogja

kan sangat rawan dengan bencana, bahkan semua bencana ada di Jogja. Kebakaran ada, banjir ada, gempa bumi, tsunami. Maka penting adanya stan ini," kata Muji, beberapa waktu lalu.

Menurutnya, sosialisasi keberadaan BPBD penting dilakukan karena tak jarang ada beberapa bencana yang terlambat ditangani karena masyarakat masih awam kepada siapa mereka meminta bantuan.

Hal senada juga diungkap salah seorang pengunjung, Heru Subagyo, 63, warga asal Cangkringan, Sleman yang wilayahnya rawan bencana Merapi. Menurutnya, respons warga terhadap bencana sebenarnya tinggi. Adanya stand BPBD ini



Stan BPBD di area Pasar Malam Perayaan Sekaten, Alun-alun Utara Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Foto diambil beberapa waktu lalu.

memberikan informasi terkait bencana. Namun dia menilai selama ini Pemerintah kurang cepat dalam menanggapi bencana. "Bila terjadi

bencana bantuan justru datang dari pihak luar DIY, bantuan dari pemerintah datangnya terlambat," kata dia. (M23)

Lak Lanjut

1. Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005